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En la Ciudad de México, siendo las 11:00 horas, del 26 de septiembre de 2023, en la Sala de Consejo de la 
Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te 
número 950 Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M 
en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, se reúnen: el Dr. José Luis López Goytia, Dr. Javier 
Hernández Ávalos, MAP. Norma Sánchez Espinosa, M en C. Rocío García Pedraza, Lic. Marcela Rojas Maya, LAI. 
Luis Fernando Zepeda Flores, Ing. Arq. Verónica García Méndez, Ing. Velia Desiree Alvarado Romero, Dr. 
Roberto Herrera Mejía, M en E. Víctor Rocha Martínez, Lic. Mónica Mendoza Navarro, M en C. María Nacira 
Mendoza Pinto, Lic. María Cristina Guzmán Cordero, Ing. Reyna Cruz Gómez, Ing. Antonio Mejía López, M en E. 
Mario Martin Morales Flores, Alejandro Miguel Fadel Adame, Paola Gissel Vázquez González, Frida Carolina 
Cortez Hernández, Guadalupe Nicole Barragán Aguirre, Carlo Gieraldo Rossetti Guitrón, Mayra Jazmín 
Domínguez Velázquez, Divani Israel Cornelio Ramírez, Salvador Rojas García, integrantes del Consejo Técnico 
Consultivo Escolar de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y 
Administrativas, a fin de tratar los siguientes asuntos: --------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Tres mienbros del Consejo no asiste, presentan justificante. 

➢ El Dr. Ángel Eustorgio Rivera González, Profesor Representante de Posgrado, por atender una clase. 
Punto 1. Lista de Asistencia. El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, da la bienvenida y 
después de verificar el quórum reglamentario, da por iniciada la Décimo Primera Sesión Ordinaria del XLVI 
Consejo Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA. -------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. José Luis López Goytia, Secretario del Consejo, 
presenta el orden del día. 

1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación en su caso del orden del día. 
3. Toma de protesta nueva Consejera. 

4. Presentación del informe sobre la situación actual de la red de internet de la UPIICSA por el Jefe de 

la División de Telecomunicaciones del IPN, Ing. Jaime Palacios Vega y el Ing. Eduardo Sánchez 

Solórzano jefe de la UDI de esta unidad académica. 
5. Seguimiento de acuerdos. 
6. Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 

7. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 

8. Presentación del informe de la Comisión Especial de Movilidad Académica y aprobación en su caso. 

9. Presentación del Informe de la Comisión de Honor y aprobación en su caso. 
10. Asuntos Generales 

A continuación, somete a votación. Se obtienen 29 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El 
orden del día es aprobado por mayoría de los Consejeros---------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 3.- Toma de protesta de nuevos consejeros. El M en C. Emmanuel González Rogel presenta a: 

• Dra. Erly Martínez Ramírez, Jefa del Departamento de Estudios Profesionales Genéricos. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 4. Presentación del informe sobre la situación actual de la red de internet de la UPIICSA por el Jefe 
de la División de Telecomunicaciones del IPN, Ing. Jaime Palacios Vega y el Ing. Eduardo Sánchez 
Solórzano jefe de la UDI de esta unidad académica. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, sede la palabra al Ing. Jaime Palacios Vega, Jefe de la División de 
Telecomunicaciones del IPN, quien inicia su presentación. 
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Una vez terminada inician los comentarios: 
El Ing. Eduardo Sánchez Solórzano, jefe de la UDI de esta unidad académica, comenta que uno de los puntos 
en contra es que se cuenta con una red abierta. 
El Ing. Jaime Palacios Vega, comenta que otro punto a tratar es que en una red tan grande como la de 
UPIICSA, es necesario administrar el ante rama y seria recomendable que los usuarios se registren en la red 
por medio de su correo institucional con el cual ya cuentan, es una de las medidas que se pretenden. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta que uno de los puntos principales es la queja recurrente que 
han realizado los casi 270 profesores que han visitado y es la falla del internent es por esto que le solicito que 
tanto nuestros docentes como alumnos tengamos una mejor conexión a internet. 
La M en D. Mónica Mendoza Navarro, Profesora Representante del Depto. de Estudios Profesionales Genéricos, 
pregunta: Para cuando estará listo?  
El Ing. Eduardo Sánchez Solórzano, responde, De acuerdo a nuestro cronograma de actividades, estaremos 
terminando con las pruebas en el mes de noviembre, esto no significa que se haya resuelto el problema, ya 
que el que la red sea abierta nos esta causando muchos problemas.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 5. Seguimiento de acuerdos. El Dr. José Luis López Goytia indica que previo a la reunión se les hizo 
llegar el archivo y no hay asuntos pendientes.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Punto 6. Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 
El Dr. José Luis López Goytia, cede la palabra a la M. A. P. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de Servicios 
Educativos e Integración Social Interina, quien realiza su presentación. 

 
No hubo comentarios. 
Punto 7. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 
El Dr. José Luis López Goytia, cede la palabra a la M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora Administrativa, 
quien realiza su presentación. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

GESTIÓN ESCOLAR 5,438 SERVICIOS 
ESTUDIANTILES 21,683 

EXTENCIÓN Y APOYOS 
EDUCATIVOS 559 

UPIS  2,366 

BOLETAS GLOBALES, 36 ORIENTACION JUVENIL 
2,827 

PRACTICAS 
PROFESIONALES  102 

MOVILIDAD 
ACADEMICA  1,996 

INSCRIPCIÓN ALUMNOS 
NUEVO INGRESO 1,762 

SERVICIO MEDICO 
GENERAL 272 

SERVICIO SOCIAL 344 DIPLOMADOS Y 
CURSOS 105 

CONSTANCIAS SAES  
1,608 

ODONTOLOGIA 44 BECAS 85 CURSOS CATI 166 

REGISTRO EXAMEN A 
TITULO DE SUFICIENCIA 
1,710 

 
NUTRICION 11 

BOLSA DE TRABAJO  28 CENTRO DE 
FORMACION 
EMPRESARIAL 21 

CASOS ESPECIALES DE 
REINSCRIPCIÓN  181 

ENFERMERIA 269  CONVENIOS 
ACADEMICOS 25 

SOBRECUPOS  141 ACT. DEPORTIVAS  2,519  SEGUIMIENTO Y 
VINCULACIÓN 
EGRESADOS  53 

 FTO A LA CULTURA 
3,433 

  

 BIBLIOTECA 12,308    

TOTAL DE SERVICIOS PRESTADOS: 30,046 
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No hubo comentarios. 
Punto 8. Informe de la Comisión Especial de Movilidad Académica y aprobación en su caso. El Dr. José 
Luis López Goytia menciona que ya fue enviada la minuta de trabajo de la Comisión, por lo que solo dará 
lectura al acuerdo, si hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación. ---------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Acuerdo 1. Se acuerda por mayoría recomendar al Consejo aprobar el informe de la Comisión Especial de 
Movilidad Académica. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se obtienen 29 votos a favor, ninguno en contra y 1 abstención. El acuerdo es aprobado por mayoría. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 9. Informe del Informe de la Comisión de Honor y aprobación en su caso. El Dr. José Luis López 
Goytia menciona que solo dará lectura al dictamen, si hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo 
someterá a votación.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Dictamen 1. Se recomienda al Director de la Unidad sancionar con lo establecido en el Artículo 110, fracción II 
del Reglamento Interno del IPN “Amonestación Escrita” a un alumno presentado ante la Comisión de Honor,  
en términos del artículo 114 del Reglamento mencionado y se le notificará por correo electrónico personal y/o 
llamada telefónica, como fue contactado.-----------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se obtienen 29 votos a favor, ninguno en contra y 0 abstenciones. El acuerdo es aprobado por mayoría. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Dictamen 2. Se recomienda al Director de la Unidad sancionar con lo establecido en el Artículo 110, fracción 
IV del Reglamento Interno del IPN “Baja de una Unidad Académica” a un alumno presentado ante la 
Comisión de Honor,  en términos del artículo 114 del Reglamento mencionado y se le notificará por correo 
electrónico personal y/o llamada telefónica, como fue contactado.---------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se obtienen 28 votos a favor, ninguno en contra y 1 abstenciones. El acuerdo es aprobado por mayoría. 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 10. Asuntos Generales 
El Dr. José Luis López Goytia informa que no llegaron asuntos generales, pero pueden exponer algún asunto. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

➢ Carlo Gieraldo Rossetti Guitron, Alumno Representante del Programa Académico de Ingeniería en 
Transporte, trata el siguiente asunto:  
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Propone que la Comisión de Planeación y desarrollo académico sesione antes que termine este Consejo para dejar bases precedentes 

para un análisis futuro. 
                   El Dr. José Luis López Goytia, responde: Ya se realizaron acercamientos con la academia de física,  
                antes del término de este consejo se llevará a cabo una sesión. 

➢ El Dr. Raúl Junior Sandoval Gómez, Profesor Representante de Posgrado, propone el siguiente asunto. 
Propone que se de mantenimiento al edificio de graduados, pues las cosas personales se están echando a perder 
El M en C. Emmanuel González Rogel, responde: Di la indicación al departamento de intendencia, de 
que se le diera mantenimiento, su propuesta de coordinarnos con las personas que tienen cubículo 
está muy bien para que puedan acceder con alguien de limpieza, sobre el mismo tengo conocimiento 
de que el día 02 de octubre vendrá el secretario ejecutivo del POI y el secretario Académico para 
rendir un informe de los avances y trabajos sobre los edificios, cuando me confirmen convocaré al 
consejo y al colegio de profesores. 

➢ Alejandro Miguel Fadel Adame, Alumno Representante del Programa Académico de Administración 
Industrial, propone los siguientes asuntos. 
¿Qué pasa con los franeleros y la sugerencia de una carta dirigida a la alcaldía? 
El M en C. Emmanuel González Rogel, responde: La carta ya se envió a la Secretaria de seguridad 
ciudadana y al alcalde, también tuve comunicación con la líder de los vendedores ambulantes de la 
periferia, para poder tener una reunión con ella y con las autoridades de la alcaldía. 
El día de ayer se realizó un recorrido para checar cuantas motos están fuera de la escuela, ya se les dio 
acceso y se pueden acercar a la Subdirección administrativa a solicitar su tarjetón, reitero estamos 
preocupados por nuestros estudiantes. 
Solicitamos la creación de un formulario para levantar denuncias. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, responde: La campaña de difusión se realiza, el coordinador de 
redes sociales tiene la indicación de llevar a cabo la difusión, si no es suficiente la vamos a intensificar, 
para que nuestros estudiantes, profesores y personal de apoyo conozcan los medios para exponer su 
denuncia, si es necesario pegaremos más lonas con los códigos QR de red de género y derechos 
politécnicos. 
Solicitamos la creación de una comisión de seguimiento  
El Dr. José Luis López Goytia, comenta: Cuando un alumno está inconforme con alguna situación 
académica y acude a la Subdirección, se canaliza con el profesor, se establece un dialogo, en el mejor 
de los casos se resuelve favorablemente, de lo contrario acudir con el jefe de academia, 
posteriormente con el jefe de edificio, la solicitud es no esperar al final de semestre, estos pasos no 
aplican para corrupción y acoso, esa es denuncia directa a área central.  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sin más asuntos que tratar, siendo las 13:20 horas del 26 de septiembre de 2023, se da por terminada la 
reunión; quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y 
efectos legales a que hubiere lugar. -------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. Lic. Marcela Rojas Maya Jefa del Depto. de Formación Básica 
 

 

7. Dra. Erly Martínez Ramírez Jefa del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

 

8. Ing. Arq. Verónica García 
Méndez  
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Gómez 
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Profesora Representante del Depto. de 
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NO ASISTE 
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NO ASISTE 

18. Ing. Reyna Cruz Gómez   
Profesora Representante del Depto. de 
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19. Ing. Antonio Mejía López 
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Competencias Integrales e Institucionales 
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Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
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Turno Vespertino 

 

34. Salvador Rojas García 
Alumno Representante del Programa 
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Turno Vespertino 

 

 


